

Communiqué de presse

Dégradations sur l'Hôtel de Ville, la Mairie de Talence réagit

Dans la nuit du 23 au 24 mars 2023, l'Hôtel de Ville de Talence a été la cible de tags, exprimant une hostilité à la réforme du système de retraites, comme de nombreux bâtiments publics ces dernières semaines. Emmanuel Sallaberry, Maire de Talence, condamne fermement cet acte inacceptable qui vise une institution de la République, la maison de tous les Talençaises et les Talençais, symbole de l'implication quotidienne des agents de la Ville et du CCAS au service du public.

La Ville a immédiatement porté plainte afin que les auteurs de ces dégradations soient identifiés et retrouvés au plus tôt, pour être jugés avec la plus grande fermeté.

Cette même nuit, le domicile du sénateur Alain Cazabonne a fait l'objet de tags menaçants et à caractère politique. Il y a quelques semaines, les permanences de plusieurs parlementaires étaient visées à leur tour, mais également des lieux de culte et des locaux d'associations à vocation humanitaire ou sociale.

Ces actes de violence répétés contre les élus de la République sur tout le territoire, tout comme ceux ayant frappé hier l'Hôtel de Ville de Bordeaux ou cette nuit la Mairie de Talence, sont aussi choquants qu'intolérables.

Le Maire de Talence précise : « J'adresse à Alain Cazabonne mon plus total soutien et mon amitié dans cette épreuve. Aucune cause, aucune revendication ne peut justifier de s'en prendre à nos institutions ou à leurs représentants. Les attaques qui se multiplient contre les bâtiments publics ou contre les permanences, voire le domicile, des élus de la République ne sauraient être tolérées. Je défendrai toujours le droit fondamental à l'expression d'une opposition, mais ces agressions en règle contre celles et ceux qui sont les garants de notre démocratie sont indéfendables ».